



La biblioteca universitaria, muy concurrida ayer. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE



Los alumnos acceden a la biblioteca Claudio Rodríguez del Campus Viriato. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Judit Calvo

El día llegó. Al comienzo del último curso de Bachillerato la Selectividad es la meta que está presente a lo largo de los tres trimestres, y aunque en septiembre parecía algo lejano, las Pruebas de Acceso a la Universidad comienzan hoy en la provincia.

Los 663 alumnos que se presentan este año se distribuyen entre la Escuela Politécnica Superior, en el Campus Viriato, y los institutos de enseñanza secundaria León Felipe, de Benavente; Cardenal Pardo Tavera, de Toro, y Valverde de Lucerna, de Puebla de Sanabria.

Siguiente paso: la universidad

663 alumnos se enfrentan desde hoy a la Selectividad en toda la provincia, cien más que el curso anterior

En total, son cien más que el curso anterior, en el que se presentaron a las pruebas 560 estudiantes.

En toda la región, 2.711 jóvenes llevarán a cabo los diferentes ejercicios de la Selectividad en la convocatoria de junio hasta el jueves. El mayor número de alumnos y alumnas registrados

se encuentra en la provincia de Salamanca, con 1.405, seguido de Zamora con 663 y Ávila, con 643. Estas cifras representan un incremento respecto al pasado curso en todos los distritos de la universidad, cuando se matricularon un total de 2.472 (1.343 en Salamanca, 569 en Ávila y 560 en Zamora).

Tras la presentación de alumnos, los exámenes dan comienzo a las 9.30 horas con el comentario de texto y continuarán a las 11.45 horas con Historia de la Filosofía o Historia de España, depende de la opción escogida, y todos seguirán por la tarde a las 16.15 horas con la prueba de idioma.

La calificación final se publi-

cará el día 19, a partir de las 17.00 horas, en la web <http://acceso.usal.es/resultados>.

También continúan estos días los exámenes universitarios, por lo que se juntan estos días en el Campus Viriato tanto los que aspiran a ser universitarios como lo que ya lo son y trabajan para sacar adelante sus asignaturas.

Las bibliotecas demuestran que la recta final está aquí y todas las horas que se echen son pocas, aunque muchos optan por estudiar en sus propias casas, donde aseguran que encuentran más sosiego. Es hora de dejar a un lado los apuntes. La suerte está echada.